



グリーンピア岩沼のさらなるにぎわいのために

布田 恵美

問 グリーンピア岩沼は、スポーツイベントに老若男女が集うほか、市民有志が里山の手入れや遊び場の整備など参画している素晴らしい施設である。現在の入浴施設の利用時間（午前10時から午後5時まで）以降の夜間の利用を希望する声がある。利用時間を延長してはどうか。

市長 グリーンピア岩沼は、利用も少しづつ伸びて、安定的な経営がなされていると思います。入浴施設の利用時間については、これまでの経過を踏まえて検討していきます。

総務部長 入浴施設の午後5時以降は、宿泊者の利用が増加します。日帰り入浴の時間延長を行うと、入浴施設と宿泊施設の良好な事業運営という観点から支障を来たすおそれがあると考ますので、利用時間の延長は考えていません。

入浴利用時間延長検討を

問 市民の方から、入浴施設はリフレッシュの場、交流の場として利用している声が届いてい



グリーンピア岩沼の入りロゲート

る。せめて夏の間、6月から9月ぐらいの期間、利用時間の延長を試行的に行ってはどうか。

総務部長 グリーンピア岩沼の施設の安定的な運営から、ホテルの運営を安定的に行うことが大変重要だと思えます。夏場は宿泊客が3割くらい増えることから、ホテルの営業に負荷が掛かるという点でなかなか難しいと思います。

◎その他の一般質問

・男女共同参画社会の推進



県道岩沼蔵王線の交差点廃止

植田 美枝子

問 県道岩沼蔵王線と市道朝日竹の里線の交差点ができたことで、既存の交差点が閉鎖された理由は何か。

建設部長 幹線道路同士との交差点となり、宮城県公安委員会と協議した結果、交差点間の距離の確保が必要なことや歩行者、車両の安全確保のため、市道栄町堀内線からの交差点を閉鎖し迂回することにしたものです。

閉鎖の説明が遅いのでは

問 閉鎖すると決定した後、町内会への説明が遅かったと感じているが、市の見解はどうか。

建設部長 閉鎖の1年前には説明をしています。左折だけでもできないかと検討し、きちんとした情報を基に説明する必要がありましたので、その時期となりました。

問 市民への説明を、できるだけ早めにすることを提言したい。

建設部長 本路線の地区外からの交通の流れが変わったが、把握しているのか。

通過交通量は減りますが、住民の車両が増えることは把握しています。

問 交通量の変化を具体的にどのような方法と頻度で確認しているのか。

建設部長 1日かけた交通量調査は行っていないませんが、道路パトロールなどを実施し、また、近隣住民からの意見も伺い交通量の推移を確認しています。

問 県道岩沼蔵王線と市道栄町堀内線の栄町二丁目の電柱移動の時期は、いつごろの予定か。

土木課長 電力柱や電話柱の移転、共架の方法も含めて協議しています。移転方法や移転費用など現在検討しています。

問 拡幅の予定はあるのか。

土木課長 (道路幅は) 北側より南側が狭くなっており、南側の有効幅が取れるようにしていきたいと思っています。

◎その他の一般質問

・保育士不足の対処